

El 52% de los encuestados de esta semana así lo confirma, frente al 16% de opiniones en contra

Ligera mayoría a favor de los propietarios de Palou

ORIOI SERRA

Si han seguido la actualidad comarcal durante las últimas semanas, se habrán dado cuenta ustedes mismos de esta polémica, la más importante que ha despertado la revisión del POUM de Granollers. Se trata del caso que enfrenta a los propietarios del barrio de Palou con el Ayuntamiento de Granollers. En dicha revisión, Palou consta como zona no urbanizable, quedando su suelo disponible únicamente para usos estrictamente agrícolas. Una situación que no es del agrado de los propietarios, que desearían tener libertad, por ejemplo, para poder edificar en sus fincas. La semana pasada les explicábamos que éstos ya preparan movilizaciones. Mientras tanto, nosotros hemos salido a la calle y hemos preguntado a los grano-



llerenenses si consideran que las quejas de los propietarios de Palou están justificadas. Cincuenta personas escogidas al azar respondieron a nuestra pregunta.

La mayoría de ellas, un 52%, consideran que dichas quejas están justificadas. En-

tre sus respuestas se podían oír frases como "lo más lógico es que los propietarios sean quienes decidan qué hacer con sus propiedades", "no creo que sea justo que el Ayuntamiento se imponga de tal manera ante los dueños de estas tierras" o "si ellos quieren edificar, deben

de poder hacerlo, no se les debería imponer nada porque son sus terrenos". "A nadie le gustaría que otro viniera a su casa y le dijera cómo tiene que poner los muebles", ejemplificaba otro vecino que se mostraba a favor de los propietarios de Palou.

Por contra, un 16% de los encuestados consideraba que el Ayuntamiento actúa de forma correcta y que las quejas no están justificadas. Sus argumentos son básicamente de carácter ecologista: "entiendo que esto pueda perjudicar en cierta manera a los propietarios, pero hay que mantener las zonas verdes", "es importante que haya zonas verdes y agrícolas, especialmente en una gran ciudad como Granollers", "somos una ciudad con mucha industria, y creo que no viene mal que haya un espacio destinado a la agricultura"...

Finalmente, el 32% restante no se inclina por ninguna de las dos opciones. En algunos casos, se trata de personas que desconocen el conflicto. En otros, de gente que reflexiona y llega a conclusiones como "es un caso complejo, porque por un lado está la importancia de preservar los espacios naturales, pero por otro tenemos los derechos de los propietarios de estas tierras".

LA PREGUNTA

¿Le parecen justificadas las quejas de los vecinos de Palou respecto al POUM?



JUAN MAÑAS
58 años
Montmeló

"Sí, porque los vecinos tendrían que poder decidir por sí solos qué hacer con sus propiedades".



MARIA DOLORES GARCÍA
51 años
Montmeló

"Sí que me lo parecen, porque son los vecinos quienes han de decidir qué hacer con sus terrenos".



JORDI OLIVA
35 años
Granollers

"Sí, porque si los vecinos quieren edificar, deben poder hacerlo. Ellos son quienes tienen que decidir".



ANTONIO ROMERO
46 años
Aiguafreda

"No, no me lo parecen. Hay que mantener las zonas verdes. Sino, ¿cómo vamos a respirar?"



MATÍ NARVAEZ
28 años
Granollers

"No, porque hay poco terreno agrícola, y no deberían eliminar el poco que queda".

Si quieres opinar sobre esta cuestión, contacta en el 'Foro de www.revistadelvalles.com

ENCUESTA: Oriol SERRA FOTOS: Xavier SOLANAS